

## SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

## Un nouvel enseignant à l'école du Lavoir



L'équipe enseignante de l'école du Lavoir.

PHOTO : CO

Les 109 enfants de l'école du Lavoir ont fait leur rentrée ce lundi 4 septembre. L'équipe enseignante accueille 34 enfants en maternelle et 75 en élémentaire.

« Cette année un nouveau professeur a été nommé pour remplacer notre collègue en maternelle, précise Mathilde Marsault, la directrice. Il s'appelle David Latino, il prendra la classe de petite section et moyenne sections. »

Nadine Gongiu assure la classe aux élèves de CM2 le mardi lors de la décharge de direction ; Mathilde Marsault, directrice de l'école est enseignante en CM2 ; Peggy Thiabault, enseignante des CE2-CM1 ;

David Latino, le nouvel enseignant, a en charge les PS-MS ; Vanessa Freret, enseignante des GS-CP ; Frédéric Bleau, enseignant des CE1-CE2 ; Magalie Gailledrat, Atsem en GS-CP et Cathy Poupard Atsem en PS-MS (de gauche à droite sur la photo). « Le thème qu'on a choisi de développer cette année, poursuit la directrice, va s'orienter autour du conte et du fantastique, on va travailler en partenariat avec la bibliothèque de Saint-Pardoux et peut-être avec le nombril du monde. » Toutes les classes, chacune à leur niveau vont aborder ce thème tout au long de l'année.